

Luca Rebola engalanó al Clavijero

Presentó un recital de piano denominado "México"

*Pamela Salinas Zapata
Laz Voz de Veracruz*

El pianista italiano Luca Rebola regresó al escenario del Teatro Francisco Javier Clavijero de la ciudad de Veracruz con un recital lleno de temas clásicos de la música popular mexicana denominado "México", la noche del pasado viernes 31 de mayo.

Caracterizado por temas como "Intermezzo en Mi Menor" de M.M. Ponce; "Improviso Fantasía Op. 66" de Chopin, hasta las tradicionales como el "Huapango" de Moncayo y las "Danzas cubanas" de Armengol, "México" fue estrenado y muy bien recibido por el público jarocho.

"Me siento extremadamente contento; tocar para la gente de aquí es siempre diferente, es un enorme gusto volver a presentarme aquí, por supuesto", comentó el pianista, quien ya cuenta con siete años de residencia en la capital del estado y labora tanto en Xalapa como en el puerto.

Señaló que "México" surge de su propio descubrimiento de la música tradicional mexicana, así como de dar a conocer piezas clásicas que son poco conocidas pero que "son excelentísimas obras de arte", y cuyo programa piensa llevar a otros escenarios, como Xalapa, Reynosa y DF.

Asimismo, calificó como "cálido" el recibimiento del público veracruzano: "Como siempre, una respuesta que me honra; seguido existe este mito que Xala-

pa es la ciudad culta del estado, estoy convencido de que no es cierto. El jarocho reconoce la calidad musical. La respuesta de la gente aquí es increíble, excepcional y demuestra su valor cultural", afirmó.

Además de la música, "México" contó con presentaciones dancísticas a cargo de las bailarinas Elba Cena y Vanesa Aguirre, quienes acompañaron al pianista con "Sevilla", de Albéniz, así como Lorena Ramírez, quien interpretó mediante danza contemporánea temas tradicionales como "La Bruja" y "La llorona".

Tras finalizar el show, el cual concluyó con un popurrí de canciones mexicanas como "Serenata huasteca", "Bésame mucho", "Si nos dejan", "La bikina" y

Veracruz", Luca Rebola regresó al escenario interpretando un tema más, recibiendo una grata ovación del público jarocho.

"Échenle ganas, es todo, y disfrútenlo" aconsejó a los futuros músicos

el pianista Luca Rebola, quien continúa impartiendo clases a estudiantes de piano en Xalapa y Veracruz, así como con la actividad concertística.

"Me siento extremadamente contento; tocar para la gente de aquí es siempre diferente, es un enorme gusto volver a presentarme aquí, por supuesto".

*Luca Rebola
Pianista italiano*